10 expreso

Más alumnos extranjeros llegaron a la **Espol por** pasantias

Ellos vivirán una experiencia de

intercambio cultural

Jn conformado grupo Opor 16 estudiantes de México, Alemania, Suecia, Bélgica y España realizarán pasantías académicas y de investigación en diversas carreras y centros de investiga-ción de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Es-

pol), durante seis meses. Esta actividad forma parte del programa de movilidad estudiantil que impulsa la Gerencia de Relaciones

Internacionales de la Espol. Durante la jornada de inducción, los representantes de la Federación de Estudiantes Politécnicos del Litoral (Fepol) expusieron las disciplinas deportivas y cul-turales que se pueden practicar dentro del campus politécnico. También se les informó sobre el Código de Ética de la institución y el

funcionamiento del sistema académico de calificación. Christian Hollerbach, es-tudiante de grado de Bre-men University de Alemania, afirma que entre sus expectativas está conocer más acerca de la cultura ecuato-



Pasantes. Durante seis meses estarán en la politécnica.